

Glänzender Saisonauftakt

**Rainer Popp Zweiter
beim Radmarathon Amadé**

Radstadt - Wie man Rainer Popp seit vielen Jahren kennt, brillierte der Schönauer »Radoldie« auch zum Saisonstart 2005 beim mit 1 610 Startern bestens besetzten Amadé Radmarathon mit Start und Ziel in Radstadt. Popp startete in der Klasse über 40 Jahre und es zeigte sich, dass sich das Training fast ausschließlich auf seinem Straßenrad gelohnt hat. Obgleich der dreifache Senioren-Weltmeister zu Rennbeginn etwas eingeklemmt im Feld fuhr, arbeitete er sich auf den 175 Kilometern immer weiter nach vorne und überfuhr nach 4:58 Stunden an der insgesamt 33. Stelle die Ziellinie. Damit hat Rainer Popp alle Chancen im Alpencup wieder unter den besten drei Fahrern zu landen. Gesamtsieger in Radstadt wurde der Regensburger Stefan Thaller vor dem Profi Gerrit Glomser aus Österreich. In knapp zwei Wochen startet Popp beim Berchtesgadener Land Radmarathon und eine Woche später beim größten Rennen seiner bisherigen Karriere, der Ultra Marathon Weltmeisterschaft über 1 016 Kilometer und 16 000 Höhenmeter in Graz. cw



Rainer Popp erkämpfte beim Amadé Radmarathon in Radstadt den 33. Gesamtplatz und Rang zwei in der Klasse über 40 Jahre.

Foto: Anzeiger/cw